

Artikel vom 26.10.2018

Ortsverband Deutschhof

CSU Ortsverband Deutschhof setzt Reihe mit Fachvorträgen fort



Diesmal lautete das Thema des Abends „5 Pflegegrade – 1.000 Fragen“

Damit setzt der Ortsverband die Reihe der Fachvorträgen, die der Ortsverband seit fünf Jahren zu verschiedenen Themen anbietet, fort.

Neben Notar Dr. Bernd Weiß konnte diesmal Herr Steve Metz, Kreisgeschäftsführer des Sozialverbandes VdK Bayern, als Redner gewonnen werden.

Herr Metz klärte über die neuen seit 2017 geltenden Pflegegrade auf. Jetzt sind auch demenzkranke Personen mit in die Pflegegrade aufgenommen worden. Dieses umfangreiche Gebiet erklärte er mithilfe entsprechender Unterlagen, die mit nach Hause genommen werden durften. Das Wichtigste ist aber, dass erst einmal ein Antrag gestellt wird, damit der MDK die zu pflegende Person dem entsprechenden Pflegegrad zugeordnet werden kann.

Als zweiter Redner trug Dr. Weiß das ganze aus Sicht des Notars vor: Wer kommt auf, wenn ein Angehöriger in ein Pflegeheim muss. Was kann an Eigentum herangezogen werden, um die Kosten zu decken. Wer muss für die Differenz aufkommen, wenn der zu pflegende nicht ganz für den

Pflegeplatz aufkommen kann.

Der Ortsverband hat mit diesem Thema genau den Nerv der Zeit getroffen. Das zeigten die vielen Fragen der Zuhörer. Pflege ist ein großes Thema, so sind auch die Fälle und die damit verbundenen Maßnahmen nicht miteinander zu vergleichen. Die Referenten nahmen sich auch nach ihren Vorträgen noch die Zeit, die Fragen der Interessierten im persönlichen Gespräch zu beantworten.

Es war ein Abend mit Fachkompetenz, die verständlich für alle herüberkam ohne in ein „Amtsdeutsch“ zu verfallen.